



03.06.2011 – 14:00 Uhr

pafl: Hochbauamt: Neuer Amtsleiter bestellt

Vaduz (ots/pafl) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 31. Mai 2011 einen neuen Amtsleiter beim Hochbauamt bestellt. Peter Büchel aus Ruggell wird per 1. Oktober 2011 in der Funktion als Amtsleiter Peter Mündle ersetzen. Die Neubestellung ergab sich aufgrund der bevorstehenden Pensionierung des jetzigen Stelleninhabers. Peter Büchel hat die höhere Fachprüfung zum eidg. dipl. Bauleiter Hochbau in Zürich sowie den Diplomabschluss Baumanagement NDS an der Hochschule Liechtenstein abgeschlossen. Peter Büchel ist liechtensteinischer Staatsbürger und bringt aufgrund seiner mehrjährigen beruflichen Erfahrungen die notwendige Führungsqualifikation mit.

Kontakt:

Ressort Bau
Sandro D'Elia, Ressortsekretär
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100626256> abgerufen werden.